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Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
 
Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 
Univ. Prof. Dr. Andreas KHOL 
Parlament                                                                          Wien, am 
1017 Wien                                                                         GZ 10.101/5019-IK/1a/04 
 
 
 
 
In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1773/J betreffend 

die Verwendung lärmarmer Reifen im ministerialen Fuhrpark, welche die 

Abgeordneten Gerhard Reheis, Kolleginnen und Kollegen am 18. Mai 2004 an mich 

richteten, stelle ich fest: 

 

 

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage: 
 

In der Zentralleitung des Bundesministeriums für Wirtschaft und Arbeit stehen sechs 

Dienstkraftwagen im Einsatz. Alle Dienstwagen sind mit Sommer- und Winterreifen 

ausgestattet. 

 

 

Antwort zu den Punkten 2 und 3 der Anfrage: 
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Alle verwendeten Reifenmodelle fallen in die Kategorie „lärmarm“ und erfüllen die 

Bedingungen der Richtlinie.  
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